

So viel Heimlichkeit in der Weihnachtszeit, auch auf der Baustelle...

Es wimmelte, wickelte und weihnachtete bei den Wiesenameisen im Ausweichquartier der Ameisenburg. In den vergangenen Tagen ist viel passiert... **Ein echter Weihnachtsbaum, gesponsert von der FAMILIE SELIGER, ließ die Kinderaugen erstrahlen.** EIN HERZLICHES DANKESCHÖN DAFÜR VON UNS! Kurz darauf zog still und heimlich über Nacht unser Weihnachtswichtel „Matti“ in das „Sportlerheim“ ein, der sich im Schutz des Weihnachtsbaumes wohlfühlen scheint. Jeden Tag passieren aufregende kleine und große Dinge. Die Wiesenameisen kümmern sich liebevoll mit kleinen Gesten und Gaben um das Wohl des Wichtels, der jeden Tag eine Überraschung bereithält.

Eine weitere ÜBERRASCHUNG erwartete uns ALLE am 6.Dezember. Der Nikolaus schickte uns eine persönliche Einladung. Jeder bekam von ihm ein kleines Geschenk. Außerdem erwarten uns im Jahr 2023 vier Überraschungen – mehr hat er noch nicht verraten. Wir sind gespannt und werden davon berichten! **Das nächste Weihnachtshighlight war unser Auftritt auf dem Weidaer Weihnachtsmarkt.** Die letzten Wochen hatten wir fleißig geübt und waren ganz aufgeregt. Denn dieses Jahr eröffneten wir den Weihnachtsmarkt mit einem bunten Programm. Basteleien von uns Kindern und unseren Eltern konnten außerdem die Weihnachtsmarktbesucher an unserem Stand gegen eine Spende erwerben. Da war für jeden Geschmack etwas dabei. **Wir freuen uns riesig über die Spendensumme von 741,00€.** Unser neues Bällebad ist schon bestellt. ☺



Auch auf der Baustelle wimmelte und werkelt es in den letzten Wochen, so dass sich einiges getan hat. Die Elektroarbeiten zogen von Zimmer zu Zimmer und von Etage zu Etage, so dass viiiiele Meter Kabel gelegt wurden. Danach konnte der Fußboden in den Horträumlichkeiten, der Kinderküche, im Therapieraum und im neuen Büro gelegt werden. Als nächstes wuselten die Maler fleißig mit Malerrolle & Pinsel durch die

Räume. Jetzt erstrahlen diese im neuen Glanz. Von dem „Umbauchaos“ im letzten Artikel ist in den Räumen nichts mehr zu sehen. Dafür in anderen. ☺ Als die Kinderküche endlich aufgebaut wurde, war die Freude bei den kleinen & großen Ameisen groß.



Jetzt freuen wir uns darauf, dass in der letzten Kita-Woche vor Weihnachten das Büro, der Beratungsraum, die Kinderküche und der komplette Hort in die neuen Räume umziehen kann. Auch wenn es unter erschwerten Bedingungen abläuft. Die Therapeuten werden Ende Januar ihren neuen Raum mit den Kindern erobern.



Das Team der Integrativen AWO Kita „Ameisenburg“ wünscht Ihnen ALLEN wundervolle Momente in der Weihnachtszeit mit Kerzenschein, Plätzchenduft, leckerem Punsch, Tannengrün, Weihnachtsmusik und leuchtenden Kinderaugen im Kreise Ihrer Familie. Wir bedanken uns für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr. Gemeinsam waren wir stark!